

---

## **„Race for Glory“ läuft im Sommer auch in Deutschland**

Nach Premieren in den Vereinigten Staaten, Kanada und Frankreich startet der Film „Race for Glory – Audi vs. Lancia“ am Donnerstag in Italien. In deutsche Kinos kommt der Spielfilm über das Duell zwischen dem Lancia Rally 037 und dem Audi Quattro in der Rallye-Weltmeisterschaft 1983 dann im Sommer.

---

## Bilder zum Artikel



Dreharbeiten zu „Race for Glory – Audi vs. Lancia“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Matteo Leonetti



Die beiden Schauspieler Riccardo Scamarcio und Volker Bruch bei den Dreharbeiten zu „Race for Glory – Audi vs. Lancia“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Matteo Leonetti



Lancia Rally 037 Gruppe B (1982–1983).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia



Lancia Rally 037 Gruppe B (1982–1983).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia



Lancia Rally 037 Gruppe B (1982–1983).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia

---



Filmplakat zu „Race for Glory – Audi vs. Lancia“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia